
Р Е Ш Е Н И Е

СОВЕТА  МУНИЦИПАЛЬНОГО  ОБРАЗОВАНИЯ  
КОРЕНОВСКИЙ  РАЙОН

от 17.02.2021                                                                                                                               № 46

 г. Кореновск

О ежегодном отчете главы муниципального образования
Кореновский район о результатах своей деятельности и деятельности

администрации муниципального образования за 2020 год

Заслушав  и  обсудив  отчет  главы  муниципального  образования
Кореновский  район  С.А.  Голобородько  о  результатах  своей  деятельности  и
деятельности администрации муниципального образования за 2020 год, Совет
муниципального  образования  Кореновский  район  руководствуясь  статей  35
Федерального закона от 6 октября 2003 года № 131-ФЗ «Об общих принципах
организации местного самоуправления в Российской Федерации» и статьей 25
Устава муниципального образования Кореновский район, РЕШИЛ:

1.Признать работу главы и администрации муниципального образования
Кореновский район за 2020 год удовлетворительной.

2.Отделу  по  взаимодействию  с  представительным  органом
администрации муниципального образования Кореновский район (Антоненко)
опубликовать официально настоящее решение и разместить в информационно-
телекоммуникационной  сети  «Интернет»  на  официальном  сайте  Совета
муниципального образования Кореновский район.

3.Решение вступает в силу со дня его подписания.

Председатель Совета
муниципального образования 
Кореновский район                                                               В.В.Слепухин



Отчёт 
главы муниципального образования Кореновский район 

«О результатах своей деятельности и деятельности администрации
муниципального образования Кореновский район за 2020 год»

 
  Добрый день,  дорогие  земляки,  уважаемый Александр  Александрович,
Депутаты  Законодательного  Собрания  Краснодарского  края,  районного,
городского и сельских Советов!                                        
         Сегодня мы подводим итоги работы за 2020 год, который был непростым
для Кореновского района, Кубани, России и всего мира.              Пандемия
коронавируса  стала  самым  серьезным  вызовом,    с  которым  человечество
столкнулось в XXI веке. Это невидимый и грозный враг, парализовавший жизни
тысяч людей.         
   Мы  все  находились  в  состоянии  неопределенности  и  с  тревогой
вглядывались в будущее, понимая, что перемены неизбежны.
Наши опасения  были связаны с  собственным здоровьем и  здоровьем наших
близких,  особенно  пожилого  возраста.  Они  стали  самой  уязвимой  частью
населения.                                  
    Краснодарский  край  —  первый  в  стране  закрыл  свои  территориальные
границы, чтобы приостановить передвижение не только между регионами, но и
между муниципалитетами.
 Считаю,  это  оправданные  и  своевременные  меры.  Весь  период,  начиная  с
марта, мы вели тесное взаимодействие с населением.
     При помощи интернет-ресурсов,  горячих линий,  местной радиостанции
«Подсолнух»,  общественно-политической  газеты  «Кореновские  вести»
доводили  полезную  и  важную  информацию,  которая  помогала  жителям
ориентироваться в сложившейся ситуации. На базе Центра по делам молодежи
был  создан  местный  волонтерский  штаб  всероссийского  движения
«#МыВместе». Добровольцы не остались в стороне, и пришли на помощь не
только  к  пожилым  людям,но  и  маломобильным  гражданам  и  многодетным
семьям:  приносили  лекарства  и  доставляли  продукты,  помогали  оплачивать
коммунальные счета. Сделано более 1500 выездов.
         Я благодарен жителям, которые с пониманием отнеслись 
к данной ситуации: оставались дома и выходили на улицу только 
в случае крайней необходимости.                                     

Ограничительные меры существенно повлияли на бизнес — больше всего
пострадала  сфера  услуг,  закрывались  магазины,  предприятия  и  организации
общественного питания.                   

Переход в онлайн-режим оказался для многих единственным способом
продолжить свою работу.  В нашем районе есть предприятия, которые работают
в режиме непрерывного цикла. Мы организовали 
выдачу  спецпропусков для передвижения по муниципалитету  и краю. Также
документ получали граждане, которым нужно было посещать медучреждения
или родственников, требующих ухода.      
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    Колоссальную  нагрузку  в  связи  с  пандемией  получили  медицинские
учреждения  нашего  района.  Медикам,  которые  занимались  и  занимаются
лечением зараженных коронавирусом больных, приходится работать в тяжелых
условиях.

Благодаря решениям министерства здравоохранения Краснодарского края
под  руководством  Евгения  Федоровича  Филиппова  в  регионе  удавалось
сохранить стабильную эпидобстановку. Наша жизнь стала не такой, как прежде.
Сегодня  маска  и  перчатки  —  это  показатель  сознательности  и  высокой
социальной ответственности.       Весь период, начиная с марта, проводилась
санитарная  обработка  мест  массового  скопления  людей,  общественного
транспорта  и  улиц.  Несмотря  на  все  трудности,  пандемия  коронавируса
сплотила жителей нашего района.                

По  поручению  Президента  Российской  Федерации  Владимира
Владимировича Путина в январе 2021 года стартовала массовая вакцинация. На
сегодняшний  день  в  Кореновском  районе  прививки  сделали  890  человек.
Пандемия коснулась и образовательной сферы.  
        Дистанционное обучение стало единственным решением. 
Будем откровенны, мало кто был готов к возникшей ситуации в полной мере.
Новый формат перестроил все образовательные процессы несмотря на то, что
образование – одна из самых консервативных систем.
        Образовательные учреждения, педагоги, родители, студенты 
и школьники проявили разную степень готовности к изменениям, 
для многих это оказалось очень сложной задачей.  Наши учителя приложили
максимальные усилия, чтобы дети получили знания 
в необходимом объеме.    Этот год был насыщен и в политических аспектах. 
         Знаковым событием для России стало принятие поправок в Конституцию.
      Кроме этого, на Кубани состоялись выборы губернатора края, а в нашем
районе  жители  выбирали  депутатов  Совета  муниципального  образования
Кореновский район 7 созыва. Кампания проходила в условиях ограничительных
мер из-за пандемии. На участках голосования были соблюдены все санитарно-
эпидемиологические  требования.   Также  за  основной  закон  страны  жители
отдавали  свои  голоса  в  режиме  электронного  голосования.  Впервые выборы
проходили в  течении нескольких дней.  Благодарю всех  за  проявление  своей
гражданской позиции и сделанный выбор.                                
        Ну и конечно знаковым событием, самым главным для всей нашей страны,
даже несмотря на пандемию, стало 75-летие Победы в Великой Отечественной
войне.  2020  год  был  объявлен  годом  Памяти  и  Славы.  Практически  все
патриотические мероприятия, посвященные Великой Победе, прошли в онлайн-
формате.  Мы  вспоминали  события  военных  дней,  участвовали  в  краевых  и
федеральных  акциях  и  флешмобах:  «Парад  у  дома  ветерана»,  «Блокадный
хлеб»,  «Окна  Победы»,  «Поем  двором»  и  многие  другие.  Мы  всегда  будем
гордиться нашими ветеранами, передавать из поколения в поколение истории о
самоотверженности и патриотизме. Сегодня в Кореновском районе проживают
24 участника Великой Отечественной Войны.   К сожалению, с каждым годом
всё меньше и меньше остаётся свидетелей тех страшных лет.
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     Прошу почтить минутой молчания память тех, кто ушел из жизни в 2020
году.     
     Прежде чем приступить к основной части доклада, вернусь к вопросам,
которые были заданы на прошлой сессии.           
         Учитель физкультуры Михаил Михайлович Бульба задал вопрос 
о доплатах к зарплате инструкторам по спорту   за  дополнительные занятия
самбо на базе школ.                                                                         
          Да, в апреле 2020 года с министерством физической культуры 
и спорта Краснодарского края в рамках государственной программы «Развитие
физической  культуры  и  спорта»  было  заключено  соглашение  на  получение
краевой субсидии для таких выплат.       

Доплаты в прошлом году получали 7 инструкторов по самбо спортивной
школы  «Аллигатор»,  работавшие  на  базе  общеобразовательных  школ.
Тренировки проходили по утвержденному расписанию, в период карантина – в
дистанционном формате. Ежемесячно каждому инструктору выплачивалось, в
среднем, 6600 рублей.          
     - Ветеран Вооружённых Сил РФ Анатолий Андреевич Рыжкин, председатель
литературного  клуба  "Вдохновение»  при  центральной  районной  библиотеке,
просил оказать содействие в издании журнала «Альманах".
       На сегодняшний день он издан и передан Анатолию Андреевичу. 
Вы можете  увидеть  журнал  на  стенде  в  фойе  Центра  Народной  культуры и
досУга, а также — в местных библиотеках.  
       
    - Житель города Кореновска задал вопрос будет ли продолжен капитальный
ремонт в многоквартирных домах в 2020 году. Как я уже говорил на прошлой
сессии,  эта программа начала действовать с  2018 года.  Ежегодно количество
отремонтированных  домов  растет,  и  темпы  ремонтов  мы  не  снижаем,  а
наращиваем.         
        Для сравнения, в 2018 и 2019 годах отремонтировано всего 10 домов, 
а в 2020 году - 16 домов, на сумму в 22,5 миллиона рублей.         
        В этом году мы нашли свой, новый формат обратной связи с населением. В
теплое время года, многие вопросы решались на еженедельных велопланерках.
В них принимали участие: 
депутат  Государственной  Думы  Алексей  Езубов,   глава  города  Кореновска
Максим  Шутылев,  заместители,специалисты  районной  и  городской
администраций.                       
        На мой взгляд, это - хорошая практика. Мы будем ее продолжать. Ведь, как
говорит наш президент Владимир Владимирович Путин, нужно быть вместе с
людьми, досконально знать запросы людей, их нужды, проблемы и реагировать
на них.                                           
   Основа  всей  экономики   -  бюджет.    В  консолидированный  бюджет
Краснодарского края Кореновский район направил 2 миллиарда 482 миллиона
рублей.     
    Собственные  доходы  составили  997  миллионов  рублей,  в  том  числе
бюджеты городского и сельских поселений — 417,5 миллиона рублей. 
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Утвержденные плановые назначения бюджета выполнены на 106 %. Темп роста
доходов составил 108 %.  Доходы районного бюджета с учетом безвозмездных
поступлений  от  бюджетов  других  уровней  составили  2  миллиарда  128
миллионов рублей.                                                              

Для  решения приоритетных вопросов  развития  района осуществлялось
финансирование целевых программ: 
3-х муниципальных и 29-ти ведомственных, на общую сумму  –1 миллиард 892
миллиона рублей.                              
        Темпы роста в промышленном производстве, сельском хозяйстве 
и  розничной  торговле  составили,  в  среднем,  109  %.  В  2020  году  прибыль
рентабельных предприятий, по сравнению с 2019 годом, выросла на 55%. 
Основная  доля  роста  приходится  на  Кореновский  молочно-консервный
комбинат  и  Фабрику  настоящего  мороженого.  Сегодня  МКК  -  единственное
предприятие в крае, поставляющее мороженое 
и сгущенку на экспорт. Нашу продукцию «Коровка из Кореновки» продают в
20-ти странах мира.      
        Высокие достижения в этом году и у «Кубанской Продуктовой Компании».
Предприятие  заняло  второе  место  в  России  как  «Экспортер  года  в  сфере
агропромышленного комплекса» в категории «Малое 
и  среднее  предпринимательство».  Компания производит  продукты питания  с
использованием натурального сырья. Свою продукцию 
она поставляет в 35 стран мира.                                                         
  Фирма «Русский гриб» стала победителем всероссийского конкурса «100
лучших  товаров  России».  Кроме  этого,  шампиньоны  грибного  комплекса
получили знак качества «Сделано на Кубани».        
Также  добавлю,  что  еще  пять  кореновских  предприятий  удостоены  данной
награды. Их список вы видите на экране.
     В  Кореновском  районе  ведется  активная  работа  по  снижению
неформальной занятости населения. 
 В результате  информационно-аналитической работы 956 человек заключили
трудовые  договОры  с  работодателями.  За  прошедший  год  прирост  НДФЛ
составил 2,1 миллиона рублей.     

Особое  внимание  уделяется  доведению  заработной  платы  до
среднекраевого уровня.  Среднемесячный темп роста  за  прошедший год стал
выше на 7%.              

Развитию существующих предприятий и появлению новых способствуют
инвестиции. Краснодарский край в 2020 году занял 
6 строчку среди российских регионов по состоянию инвестиционного климата.
         В Кореновском районе общий объём инвестиций составил 
2,7  миллиарда  рублей.  Создано  более  240  новых  рабочих  мест.  Многие
действующие предприятия, лидеры нашей промышленности, 
провели глобальную реконструкцию.                                             
         В 2020 году из-за пандемии был отменен инвестиционный форум 
в  Сочи.  Но  несмотря  на  это,  заключены  и  реализуются  7  инвестиционных
проектов на территории района, на общую сумму 
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2 миллиарда 650 миллионов рублей.  Основные из них:                         
 -     «Строительство  складских  помещений,  инвестор  -  ЗАО  «Кореновский
МКК» - сумма инвестиций 600 миллионов рублей.           

– «Модернизация сахарного завода производственной мощностью
6000  тонн  в  сутки,  2-я  очередь»,  «Строительство  жомосушильного  цеха»
Акционерного  Общества  «Кореновсксахар»  -  общая  сумма  инвестиций  -  1
миллиард 50 миллионов рублей.       
- «Строительство  системы  орошения  полей,  2-я  очередь»  ООО
«Агрофирма»Лада» - 150 миллионов рублей.
         Несомненно, важное звено экономики нашего района - сельское хозяйство.

В 2020 году поголовье крупного рогатого скота увеличилось на 100 голов.
Сегодня  это  -  17  тысяч  512  голов,  в  том  числе  коров  -6  тысяч  616  голов.
Произведено молока свыше 42 тысяч тонн. Валовое производство увеличилось
на тысячу тонн.  Установлен рекорд по удою на одну корову.  Лидер  -  НПХ
«Кореновское»,  где  от  каждой  фуражной  коровы  надоили  около  9000
килограммов молока.                                  

Увеличилось производство мяса в живом весе. В 2020 году 
его объем составил 12 тысяч тонн. На птицефабриках района произвели 94,5
миллионов яиц. На 6 млн. больше, чем в прошлом году.          
     Сложным  стал  год  для  растениеводства.  Весенние  заморозки  и  засуха
сказались на урожайности. Наши земледельцы намолотили 
более 321 тысячи тонн зерна в бункерном весе при урожайности 
47,4 ц/га.  Лидерами «Жатвы-2020» стали хозяйства:               

-ООО Агрофирма «Колос», руководитель Александр Иванович Олененко,
- 64,2 ц/га.                   

-НПХ «Кореновское», директор Александр Петрович Команов, - 56,5 ц/га.
-ООО  «Кореновскагрохимия»,  руководитель  Александр  Николаевич

Казачёк, - 55,9 ц/га.         
Валовое  производство  Сахарной  свёклы  составило  более  190  тысяч  тонн  с
урожайностью  -  375,7  ц/га,  семян  подсолнечника  -  свыше  33  тысяч  тонн  с
урожайностью 22,2 ц/га. Сои - 14 тысяч тонн с урожайностью - 17,6 ц/га.

Один  из  лидеров  и  крупных  поставщиков  сельхозпродукции  в  нашем
районе - сельскохозяйственный потребительский кооператив «Кубанское поле».
Это союз крестьянско-фермерских хозяйств юга России. Еще три года назад на
месте производственной базы в хуторе Казаче-Малеваном было чистое поле. А
сейчас  овощи,  выращенные  в  Краснодарском  крае,  с  логотипом  «Кубанское
поле» можно увидеть в торговых сетях: «Магнит», «Метро» и «Пятерочка». 
В 2020 году было реализовано продукции на сумму более 24 миллионов рублей.
Как  говорит  наш  губернатор  Вениамин  Иванович  Кондратьев:  «За  такими
кооперативами — будущее!».                 
 На  модернизацию  производства  и  обновление  техники
сельскохозяйственные  предприятия  в  прошлом  году  направили  более  620
миллионов рублей.          
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     Благодаря поддержке вице-губернатора Андрея Николаевича Коробке, в 2020
году  наши  хозяйства  получили  государственную  поддержку,  по  разным
направлениям, на сумму более 75 миллионов рублей. Это весомая и ощутимая
помощь для достижения рекордных показателей.      

Кореновский район стал большой строительной площадкой.  
Люди хотят жить в комфортных условиях, и мы должны их создавать.  

  Из-за пандемии, 2020 год был непростым для строительной отрасли, 
но работы не останавливались. Однако, временные ограничения, введенные из-
за  угрозы  распространения  коронавирусной  инфекции,  привели  к  сбою  в
поставке материалов из других регионов, 
что  повлияло  на  сроки  завершения  строительства.  В  рамках  национальных
проектов  «Образование»  и  «Демография»,  государственной  программы
«Социально-экономическое  и  инновационное  развитие  Краснодарского  края»
мы возводим школу на 550 мест и детский сад на 325 мест.                                  
        В рамках муниципальной целевой программы «Строительство, содержание
и  ремонт  объектов,  находящихся  в  муниципальной  собственности»  идет
возведение  самого  большого  в  городе  бассейна.  Отмечу,  что  это  будет  3-й
бассейн. 

Благодаря  поддержке   вице-губернатора  Краснодарского  края  Андрея
Анатольевича Алексеенко, который курирует возведение социально-значимых
объектов, данные стройки не превратились в долгострои. Да, мы выбились из
графика, но, я уверен, что уже к середине года данные объекты будут сданы в
эксплуатацию. Другого пути у нас нет!               

Также  в  2020  году,  по  инициативе  губернатора  Кубани  Вениамина
Ивановича  Кондратьева,  в  Кореновске  начато  строительство  Центра
единоборств.  Новое  место  для  тренировок  появится  благодаря  региональной
госпрограмме «Развитие физической культуры и спорта».              

Благоустройство  общественных  территорий  делает  наш  район
комфортнее с каждым днем.       
    На  протяжении  последних  двух  лет  Кореновское  городское  поселение
неоднократно  подавало  документы  на  участие  во  Всероссийском  конкурсе
"Малых городов и исторических поселений". 
Только благодаря поддержке и непосредственному  участию вице - губернатора
Александра  Александровича  Трембицкого,  который  сейчас  присутствует  в
нашем зале, мы стали победителями.   
   Полученный  грант,  в  размере  70  миллионов  рублей,  направили  на
благоустройство  второй  очереди  парка  —  это  27000  квадратных  метров
территории и 260 метров набережной.  Новая зона отдыха станет достойным
продолжением уже существующего парка.     
Благодаря государственной программе «Формирование современной городской
среды», при софинансировании с федеральным и краевым бюджетами, в 2020
году в Кореновске была проведена реконструкция сквера «Воинской Славы».
       На благоустройство было выделено 13 миллионов рублей. 
Осенью  2020  года  там  установили  11  бюстов  участников  Великой
Отечественной войны, Советского Союза и Российской Федерации.       
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По  программе  «Увековечение  памяти  погибших  при  защите  Отечества»
обновили мемориал «Неизвестный солдат».             

В  рамках  национального  проекта  по  благоустройству  произведена
реконструкция площади около ДК в Раздольненском сельском поселении. Как
преобразилась территория вы можете увидеть на слайдах.      
   Важную роль в социально-экономической жизни района играет жилищно-
коммунальное  хозяйство.   Ежегодно  идет  замена  водопроводных  сетей  -  не
менее  5%.  В  2020  году  В  Кореновском  районе  заменили  32  км  сетей
водоснабжения и 5 км сетей водоотведения. На развитие теплоэнергетического
комплекса в прошедшем году направили 51,2 миллиона рублей.    Заменили 3 км
тепловых сетей.                                                                    
   Выполнен ремонт 12 км дорог в асфальтобетонном исполнении 
и почти 3 км тротуаров на сумму в 75 миллионов рублей по краевой программе.
Провели  ямочный  ремонт  и  грейдирование  дорог,  порядка  180  км,  за
собственные средства  поселений.  В  селе  Братковском,  хуторах  Журавском и
Бабиче-Кореновском установили уличное освещение. 

Выражаю  благодарность  депутату  Законодательного  Собрания
Краснодарского края Владимиру Ивановичу Ященко за оказанную поддержку.
Полным ходом идут работы по газификации Дядьковского сельского поселения.
В 2020 году в рамках подпрограммы «Жилище» госпрограммы Краснодарского
края  из  краевого  бюджета  выделено  около  5  миллионов  рублей.
Предусматривается  газификация,  преимущественно,  земельных  участков  для
строительства  жилья  многодетным  семьям.  Протяженность  газопровода
высокого и низкого давления - 5 км.                
       В  2020 году  в  Кореновске  стартовал  пилотный проект  по раздельному
сбору мусора. 4 площадки с контейнерами для сбора стекла, 
пластика,  бумаги  и  металла  оборудованы  в  разных  частях  города.  Жители
активно поддержали инициативу.                                    

Отмечу, что воспитывать навыки современной утилизации ТКО нужно с
детства. Поэтому в наших детских садах и школах проводятся экологические
уроки.                       
    Прежде  чем  перейти  к  блоку  здравоохранения,  хочу  выразить  слова
признательности и благодарности врачам, медицинским сестрам, фельдшерам,
санитарам и водителям.                
    Всем, кто самоотверженно работает в условиях пандемии. Большое спасибо
за то, что вы остаетесь верны своему профессиональному долгу!   Низкий вам
поклон!                                               
        Для привлечения опытных специалистов в районе реализуются программы
«Земский доктор» и «Земский фельдшер».  В 2020 году выплаты получили 7
врачей  и  4  фельдшера.  На  это  из  федерального  бюджета  было  выделено  10
миллионов рублей.                

Для сохранения здоровья жителей необходима доступность современной
и качественной медицины. 
         В декабре завершили капитальный ремонт инфекционного отделения 
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на 34 койко-места, из которых - 17 детских. В здании заменены системы электро
и водоснабжения, коммуникации. 
    Организован  новый  отдельный  вход,  комнаты  осмотра  и  санитарных
обработок.  Теперь отделение соответствует всем медицинским стандартам.  В
хуторах Пролетарский и Анапский установлены 
модульные  фельшерско-акушерские  пункты.  Приступил  к  работе  модульный
ФАП в п. Мирный. 
      В 2021 году запланировано строительство ФАПа в поселке Раздольном и
здание врача общей практики в селе Братковском. Обновился парк автомобилей
скорой медицинской помощи в ЦРБ за  счет  краевых  средств  и  спонсорской
помощи Каспийского трубопроводного консорциума.  3  машины,  оснащенные
современным оборудованием, уже выезжают на вызовы. На денежные средства 
из  краевого  бюджета  приобретен  видеоэндоскопический  комплекс.  Также
заключен  контракт  на  поставку  и  установку  компьютерного  томографа  в
хирургическом отделении ЦРБ.                  
       Закончили строительно-монтажные работы акушерское-гинекологического
корпуса.  В данный момент ведется очистка помещений и их подготовка под
установку  оборудования.  В  корпус  будет  закуплено  более  500  единиц
медоборудования за счет краевых средств. 
   Выражаю  благодарность  заместителю  губернатора  Кубани   Анне
Алексеевне  Миньковой  за  всестороннюю  поддержку  в  развитии  социальной
сферы  Кореновского  района.   Образование  должно  стать  сильной  стороной
Кубани. Наша задача простая и ясная: все дети, живущие в городе, станицах и
хуторах  должны  получать  знания  в  комфортных  условиях,  используя
современное оборудование.                               
   Для  всестороннего  развития  детей  в  рамках  федерального  проекта
«Современная  школа»  нацпроекта  «Образование»  работают  образовательные
центры «Точка роста». В этом году он появился на базе школы №41. Отмечу,
что теперь  в районе их - 5. Также в рамках национального проекта приобретено
и установлено новое оборудование для учебных кабинетов школ № 1 и 19. 
Для создания комфортных условий в образовательных учреждениях проводятся
капитальные ремонты и благоустраиваются прилегающие территории. 
    На  эти  цели  в  прошлом  году  из  федерального,  краевого  и  районного
бюджетов  было  выделено  более  31  миллиона  рублей.  Провели  ремонты
кабинетов, столовых, санитарных комнат, фасадов зданий школ, благоустроили
территории детских садов. В школе № 6 ст. Сергиевской выполнен капитальный
ремонт  кровли  по  краевой  программе  «Развитие  образования»  на  условиях
софинансирования.       

В Кореновском районе с 1 сентября 2020 года 432 классных руководителя
получают надбавку за классное руководство - пять тысяч рублей в месяц.    
    Ввести  доплату  учителям  предложил  президент  России  Владимир
Владимирович Путин, когда выступил с посланием к Федеральному Собранию.
Кроме этого,  он внес  предложение сделать  бесплатным горячее  питание для
учащихся  начальных  классов.  С  1  сентября  2020  года  его  получают  4140
школьников нашего района.           
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       В минувшем году все выпускники получили аттестаты основного 
и  среднего  образования.  100  баллов  на  едином  государственном  экзамене
набрали 2 школьника, 90 баллов  и выше - 23 ученика. 
 В  сфере  дошкольного  образования  мы  обеспечили  100-процентную
доступность  детских  садов  для  детей  в  возрасте   от  3  до  7  лет.  Сейчас
продолжаем ликвидировать очередность для детей младше 3-х лет. 
        Особое внимание заслуживает развитие культурной среды в нашем районе.
Пандемия короновируса показала, насколько востребованы цифровые ресурсы.
Воспитанники учреждений культуры и специалисты приняли участие в 157 
онлайн-фестивалях,  смотрах  и  конкурсах,  в  которых  получено  476  наград.
Сегодня ограничения частично сняты, и с учетом всех необходимых требований
Роспотребнадзора учреждения культуры возобновили работу.          
         Подрастающее поколение – будущее Кореновского района, Кубани 
и  страны.  Одно  из  приоритетных  направлений  в  современной  молодежной
политике — это патриотическое воспитание. В 2020 году Кореновский район
занял третье призовое место в краевом конкурсе на приз имени Жукова. Это
результат  совместной  работы,  которая  направлена  на  военно-патриотическое
воспитание  и  духовное  развитие  молодого  поколения.  Обладателем
президентского гранта в конкурсе стал военно-патриотический отряд 1147-го
стрелкового полка школы №17.  В краевом конкурсе среди отрядов по несению
Почетной Вахты Памяти  на  Посту  № 1 у  мемориалов и  обелисков Великой
Отечественной Войны, в номинации «Муниципальные районы», третье место
занял  военно-патриотический  клуб  «Звезда»  из  школы  №1  имениИвана
Дмитриевича  Бувальцева.  По  поручению  Президента  России  Владимира
Владимировича  Путина,  к  2024  году  необходимо  увеличить  до  55%  долю
граждан,  систематически  занимающихся  физической  культурой  и  спортом.
Кореновский район уже в 2020 году достиг этого показателя!                       На
призовые  средства,  полученные  Советом  молодых  депутатов  Кореновского
района за  2-е  место  в  краевом конкурсе "Лучший Совет  молодых депутатов
Краснодарского края" установлены три воркаут-площадки в хуторе Журавском,
станицах  Платнировской  и  Сергиевской.  Всего  в  Кореновском  районе  –  21
площадка  с  уличными  тренажерами.  Спортивные  объекты  популярны  среди
людей разного возраста. 

В  2020  году  кореновским  спортсменам  присвоено  7  званий  мастеров
спорта  -  по  плаванию,  рыболовному  спорту,  восточным  единоборствам.  30
спортсменов стали кандидатами в мастера спорта.  В состав сборных команд
Краснодарского  края  по  легкой  атлетике,  плаванию,  бадминтону,  хоккею  на
траве,  фигурному  катанию  и  единоборствам,  входят  70  кореновских
спортсменов, а в сборные России - 11 спортсменов.     
          Уважаемые друзья!    Мы планомерно и уверенно идем вперед, формируя
социально-экономическую среду, которая гарантирует стабильность и высокое
качество жизни кореновцев.    Хочу выразить слова благодарности за поддержку
на всех уровнях  власти полномочному представителю Президента  в  Южном
федеральном  округе  Владимиру  Васильевичу  Устинову,  губернатору
Краснодарского края Вениамину Ивановичу Кондратьеву,    советнику 
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губернатора  Валерию  Николаевичу  Кравченко,  Депутатам  Государственной
Думы 7 созыва Алексею Петровичу Езубову, и Алексею Николаевичу Ткачеву!

Благодарю председателя Законодательного Собрания Краснодарского края
Юрия Александровича Бурлачко, депутатов ЗСК Владимира Ивановича Ященко
и Вячеслава Леонидовича Сбитнева за тесное сотрудничество на благо жителей
района.   Дорогие  земляки,  я  говорю спсибо  каждому  из  Вас  за  помощь,  за
поддержку и понимание!  Мы все — единая,  сплоченная команда!   И только
вместе  —  мы  сила,  способная  созидать,  приумножать  и  украшать  величие
нашей малой родины - Кореновского района. 
                             

Глава
муниципального образования
Кореновский район                                                                        С.А. Голобородько
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